
ANEXO
ATA DA ASSEMBLEIA DEPARTAMENTAL DA ENGENHARIA DE CONTROLE E

AUTOMAÇÃO

Aos dezesseis dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, às 10 horas e

45  minutos,  realizou-se  por  vídeo  conferência,  a  Assembleia  Departamental  da

Engenharia de Controle e Automação da Escola de Minas, sob a presidência da Chefe

do  DECAT  /  EM,  Adrielle  de  Carvalho  Santana,  estando  presentes  os  seguintes

membros: Agnaldo José da Rocha Reis, Alan Kardek Rêgo Segundo, Bruno Nazário

Coelho,  Bruno  Randazzo  Baroni,  Edson  Bernardes  Ferreira  Filho,  Fernando  Alves

Fernandes,  Geraldo  Pereira  de  Souza,  José  Alberto  Naves  Cocota  Júnior,  Karla

Boaventura Pimenta Palmieri, Luciana Gomes Castanheira, Paulo Marcos de Barros

Monteiro.  I – EXPEDIENTE: 1°) Comunicações: A Sra. Presidente iniciou a reunião

passando a  palavra  ao professor  Alan que informou que  i) a Escola  de Minas foi

selecionada para se tornar uma unidade EMBRAPII. A unidade se denominará UFOP-

Escola de Minas EMBRAPII e  tendo como temática, o desenvolvimento de inovação

para indústria  mineral;  ii) Continuando o Professor Alan informou que recebeu um

convite do NITE para participar do Conselho Consultivo Técnico do NITE; iii)  Pedindo

a palavra a Professora Karla informou que comemorou em uma live no sábado dia

14/08/2021, os 10 anos da criação da equipe rodetas;  iv) Passando a palavra ao

Professor José Alberto, este informou que em reunião com os organizadores do SBAI

2019, foi informado que está previsto o recebimento em novembro de 3 bancadas que

serão   utilizadas  nas  atividades  da  graduação  e  pós  graduação  do  DECAT;   v)

Finalizando as comunicações o Professor Paulo pediu a palavra e informou que foi

procurado pelo Professor Carlos Alberto Figueiras da UFMG para criar,  juntamente

com outros professores,  cursos de mestrado, doutorado e pós doutorado, vinculado à

Redemat, na área de História da Ciência.  2°) Análise e deliberação da ata do  dia

05/07/2021:  A ata do dia 05/07/2021 foi lida e foram feitas sugestões de correção.

Após correções, a ata foi posta em votação e aprovada por 11 votos favoráveis e 1

abstenção. II –   ORDEM DO DIA  : 1°) Indicação de membro do DECAT no CEMIN: A

Sra.  Presidente  informou  que  o  Colegiado  de  Engenharia  de  Minas,  solicitou  a

indicação de um membro do DECAT ou a recondução do Professor José Alberto, para

representar o DECAT no CEMET. O Professor José Alberto manifestou interesse em

ser reconduzido. Não havendo mais candidatos, a recondução do Professor foi posta

em votação e aprovada por unanimidade.  2°)  Indicação de membro do DECAT no

CEMEC:  A  Sra.  Presidente  informou  que  o  Colegiado  de  Engenharia  Mecânica,

solicitou a indicação de um membro do DECAT ou a recondução do Professor Bruno

Baroni,  para representar o DECAT no CEMEC. O professor Bruno não manifestou
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interesse em ser reconduzido. O Professor Bruno Nazário manifestou interesse em se

candidatar. Não havendo mais candidatos, a indicação do Professor Bruno Nazário foi

posta em votação e aprovada com 11 votos favoráveis e 1 abstenção.  3°) Análise e

deliberação da aprovação do ajuste dos planos de ensino 2021-1:  Os planos de

ensino referentes ao semestre 2021-1 das disciplinas:  CAT105, CAT107, CAT124-31,

CAT124-32,  CAT141,  CAT163,  CAT164,  CAT165,  CAT166,  CAT167,  CAT168,

CAT169, CAT175, CAT181, CAT 185, CAT308, CAT310, CAT311, CAT332, CAT343,

CAT611, CAT612, CAT700, foram apresentados. Após discussões e esclarecimentos

os  planos  apresentados,  foram  postos  em  votação  e  aprovados  por  11  votos

favoráveis e 1 abstenção. 4°) Análise e deliberação de autorização para aprovação

dos planos de  ensino e  de  trabalho 2021-1:  Conforme sugerido  pelo  professor

Paulo Monteiro, foi proposto que a Sra. Presidente possa aprovar os planos de ensino

e de trabalho enviados posteriormente a essa reunião bem como as alterações que

serão  feitas  nos  planos  de  ensino  e  de  trabalho  referentes  ao  semestre  2021-1

enviados anteriormente.  Após discussões e esclarecimentos a sugestão foi posta em

votação  e  aprovada  por  unanimidade.  5°) Análise  e  deliberação  dos planos de

trabalho 2021-1: Os planos de trabalho referentes ao semestre 2021-1 dos docentes

do  DECAT,  com  exceção  dos  docentes  Danny  e  Regiane  que  enviarão

posteriormente,  foram apresentados. Após discussões e esclarecimentos os planos

apresentados,  foram postos  em votação e  aprovados por  11 votos favoráveis  e  1

abstenção.  6º) Análise e deliberação sobre o relatório final de afastamento para

capacitação  do  docente  Danny  Augusto  Vieira  Tonidandel:  o  Sr.  Presidente

apresentou  o  relatório  final  de  afastamento  do  docente  Danny  Augusto  Vieira

Tonidandel.  Após discussões e esclarecimentos o relatório foi  posto em votação e

aprovado  por  unanimidade.  III  –  OUTROS  ASSUNTOS:  Continuando  a  Sra.

Presidente informou que estará de férias entre os dias 06 e 19 de setembro, e que a

secretária Roberta a substituirá nesse período. Pedindo a palavra, o professor Bruno

Nazário informou que não será mais necessário ter um representante do DECAT no

CEAMB, pelo fato do DECAT, não oferecer mais disciplinas ao curso de Engenharia

Ambiental. Dando continuidade a Sra. Presidente, informou que o prazo do contrato do

Professor  Geraldo  está  encerrando.  E  agradeceu  junto  aos  professores  Agnaldo,

Paulo Monteiro e José Alberto o excelente trabalho prestado ao departamento.  Nada

mais havendo a tratar, a Sra. Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a

sessão,  da  qual  se  lavrou  a  presente  ata  que,  se  aprovada,  será  devidamente

assinada por ela. 
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